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ATA DA VIGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM QUATORZE DE SETEMBRO DE DOIS MIL E 

QUINZE. 

 

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às dezenove horas e 

dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra 

ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 28ª Reunião Ordinária. Colocada em única 

discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Correspondência do Deputado Estadual Adalclever 

Lopes, informando sobre a expedição da declaração de comparecimento à Assembleia Legislativa. 

Ofício nº. 375/2015, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Relatório da Comissão de Serviços, 

Obras Municipais e Mobilidade Urbana, sobre a retirada de veículos abandonados na Rua José 

Nunes, no Bairro Crespo. Ofício nº. 417/2015, do Gabinete do Prefeito, respondendo os 

Requerimentos nº. 145/2015 e 150/2015, onde solicitam informações sobre adicional de 

insalubridade. Indicação nº. 97/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação nº. 98/2015, da 

Vereadora Aparecida Baeta. Indicação nº. 99/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação nº. 

100/2015, do Vereador Naamã.  Indicação nº. 101/2015, do Vereador Geraldo. Indicação nº. 

102/2015, do Vereador Cor Jesus. Indicação nº. 103/2015, do Vereador Cor Jesus. Requerimento nº. 

166/2015, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Requerimento nº. 168/2015, da Bancada 

da Oposição. Requerimento nº. 169/2015, do Vereador Jader. Requerimento nº. 170/2015, da 

Vereadora Aparecida Baeta. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou 

à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Vereador Osmar Severino no uso do art. 139, do Regimento Interno, solicitou 

vista à Emenda Modificativa 4 ao Projeto de Lei 2031/2015 – Dispõe sobre a abertura, 

conservação e manutenção da malha viária do Município e contém outras providências, tendo 

pedido recebido cinco votos favoráveis e cinco votos contrários, tendo o Presidente desempatado 

pela aprovação do pedido de vista. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura dos 

pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana pela aprovação do Projeto de Lei 2048/2015 – Autoriza o Município a permutar 

lotes de sua propriedade por área de terras na localidade da Matinada.  Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou em única discussão a 

Indicação nº. 97/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, apontando a necessidade de avaliação dos 
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motivos de enchentes no Córrego da Ponte Escura. Os Vereadores Aparecida Baeta, Cor Jesus, 

Naamã e Pedro Marconi teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na 

sequência, colocou em única discussão a Indicação nº. 98/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, 

apontando a necessidade de cumprimento da Lei Municipal nº. 2071/2013. Os Vereadores 

Aparecida Baeta, Cor Jesus, Murilo e Geraldo teceram comentários. Em única votação, foi 

aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão a Indicação nº. 

99/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, apontando a necessidade de verificação das condições do 

transporte escolar. Os Vereadores Aparecida Baeta, Cor Jesus e Pedro Marconi teceram 

comentários. Em única votação, foi aprovada foi aprovada por nove votos favoráveis e um voto 

contrário. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação nº. 100/2015, do Vereador Naamã, 

apontando a necessidade de reforma de ponte na divisa com o Município de Casa Grande. Os 

Vereadores Naamã, Cor Jesus, Geraldo e Pedro Marconi teceram comentários. Em única votação, 

foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão a Indicação nº. 101/2015, 

do Vereador Geraldo, apontando a necessidade de colocação de tendas na estação Ferroviária. Os 

Vereadores Pedro Marconi e Geraldo teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão a Indicação nº. 102/2015, do 

Vereador Cor Jesus, apontando a necessidade de término de calçamento na Rua das Acácias no 

Bairro Vale Verde. Os Vereadores Cor Jesus e Pedro Marconi teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Indicação nº. 

103/2015, do Vereador Cor Jesus, apontando a necessidade de instituição do Programa “Academia 

ao Ar Livre”. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única 

discussão o Requerimento nº. 166/2015, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, solicitando 

a realização de Audiência Pública para discussão do Projeto de Lei nº. 2050/2015. Os Vereadores 

Pedro Marconi, Aparecida Baeta, Cor Jesus e Geraldo Francisco teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente designou as Comissões de Agricultura, 

Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável e de Legislação, Justiça e Redação para 

realização da audiência. Ato contínuo, colocou em única discussão o Requerimento nº. 168/2015, da 

Bancada da Oposição, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o manilhamento 

realizado na Rua João Cirilo. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, colocou 

em única discussão o Requerimento nº. 169/2015, do Vereador Jader, solicitando ao Executivo 

Municipal um balanço sobre os investimentos no setor de esportes nos últimos 9 (nove) meses. Os 

Vereadores Jader, Aparecida Baeta, Pedro Marconi, Cor Jesus e Naamã teceram comentários. Em 

única votação, foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão o 

Requerimento nº. 170/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre a UBS em construção na Rua Major João Rocha. Os Vereadores Aparecida 

Baeta, Cor Jesus, Osmar Severino, Pedro Marconi e Geraldo teceram comentários. Em única 
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votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo vereador inscrito na palavra livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria 

afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, 

constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 

encerrada a reunião às vinte e uma horas e quarenta e cinco minutos. O conteúdo integral desta 

reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes 

da Mesa Diretora. 

 

Plenário Vereador Francisco Eustáquio Teixeira, 15 de setembro de 2015. 
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